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県民意見提出制度による提出意見とそれに対する県議会の考え方（対応方針） 

 

番 

号 

箇所 意見の内容 意見数 意見に対する県議会

の考え方（対応方針） 

１ 全体 私は●●市に住んでおり、●●

名義でいわゆる「eスポーツ」活動

を個人的、自主的に行っておりま

す。（●●は個人情報） 

山梨県においては他県と比較して

も、自治体、民間企業の意識が低く残

念ながら、形として実績が今のとこ

ろございません。 

どうもeスポーツに対して懐疑

的で、自らアクションを起こした

り、情報を取りにいく事などがな

いように感じます。 

県民性というか、どうも閉鎖的、

保守的な考えが強く新しい事への

挑戦が苦手なようですね。 

実際、私以外に山梨県発信で全

国へ向けてeスポーツの活動を行

っている人がいるのかな？そう思

います。 

自治体という面では、残念なが

ら地元の山梨県よりも先に茨城県

様が、私にご連絡をくださいまし

た。 

茨城県様は県が主導でeスポー

ツを推進しており「いばらきeスポ

ーツアカデミー」の方で私は講師

として地方の中小企業とeスポー

ツという内容の講演をさせて頂き

ます。 

私はeスポーツを身近にという

考えから、スマートフォンやタブ

レットなどモバイル端末を用いて

の「モバイルeスポーツ」に注視し

て活動しております。 

そしてPUBGMOBILEというゲーム

タイトルでの活動を主軸としてお

り、「企業懇親戦」という大会の企 

１ （反映困難） 

現状では、ｅス

ポーツをスポーツ

とみなす社会の認

識が確立されてい

な い 等 の 理 由 か

ら、本条例におけ

るスポーツに、ｅ

スポーツは含まな

いこととします。 

将来的には、ｅ

スポーツの普及に

伴い、ｅスポーツ

の観戦がスポーツ

の支援にもつなが

るものと考えられ

ます。 
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番 

号 

箇所 意見の内容 意見数 意見に対する県議会

の考え方（対応方針） 

  画運営を行っております。 

この「企業懇親戦」がどういった

ものかは、下のURLをご参照くださ

い。 

（URL略） 

また、山梨県eスポーツ協会にも

属しており、山梨県内でのeスポー

ツの普及などの案件などにも絡ま

せて頂いております。 

山梨県内のプレイヤーに実際に

eスポーツに触れてほしいとの思

いから、コミュニティも立ち上げ

運営しており、本日１月２日には

オンライン大会を開催します。 

山梨県においては、まず有識者

を交えてeスポーツについて正し

く理解する事、理解をする意識を

もつ事など話合いの中で、相互理

解をする事が必要かと思います。 

すでに遅れている事実を理解し

て、遅れているからこそ、じっくり

と考え盤石の体制で山梨県として

のeスポーツを進めて行ければと

思います。 

慌てて内容の甘い、薄っぺらなe

スポーツにならない事を望みま

す。 

  

 


